

CLASSIC DRIVER



www.classic-sterne.de

1960 Mercedes-Benz 300 SL - Roadster W198 Hardtop & Matching Numbers

Roadster W198 Hardtop & Matching Numbers

Price	USD 1 422 225 EUR 1 290 000 (listed)	Drive	LHD
Year of manufacture	1960	Interior colour	Beige
Mileage	78 571 km / 48 822 mi	Condition	Used
Gearbox	Manual	Location	
Number of seats	2	Fuel type	Petrol
Number of doors	2	Exterior colour	Red
Performance	158 kW / 215 PS / 212 BHP	Car type	Convertible / Roadster
Drivetrain	2wd		
Interior type	Leather		

Description

Der hier angebotene Mercedes-Benz 300SL Roadster wurde in 1960 an seinen Erstbesitzer in den USA ausgeliefert. Er war ausgestattet mit Becker Radio, Hardtop und Lederausstattung in tan/beige. Seine Aussenfarbe war 534G rot. Er gehörte einst Kenneth Balkin in Madison, Wisconsin/USA. Bei dem Fahrzeug handelt es sich um eines der gesuchten Exemplare, das mit matching numbers und matching colours aufwarten kann. Der Wagen war zuletzt im Besitz eines älteren Herrn in Mokena/ Illinois/USA, einer beschaulichen Stadt etwa eine halbe Stunde entfernt vom wunderschönen Lake Michigan gelegen. Er nannte den Roadster über 30 Jahre sein Eigen und erklärte stolz, dass die auf dem Tachometer abzulesenden 49.000 Meilen der originalen Fahrleistung entsprechen. Der Wagen ist technisch in hervorragendem Zustand und fährt sich

fantastisch. Es ist äußerst schwer, ein solch originales Fahrzeug zu bekommen. Meist werden sie unter der Hand im Freundeskreis weitergereicht und kommen gar nicht erst in den Handel.

The Mercedes-Benz 300 SL Roadster offered here was delivered in 1960 to its first owner in the USA. It is equipped with a Becker radio, hardtop and original leather trim in tan/beige. Its exterior colour is 534 G red. It once belonged to Kenneth Balcony in Madison, Wisconsin / USA.

The vehicle is one of the sought-after specimen, with matching numbers and matching colours. The car was last owned by an elderly gentleman in Mokena / Illinois / USA, a tranquil town about half an hour away from beautiful Lake Michigan. He called the roadster his own over 30 years and proudly explained that the 49.000 miles to be read on the tachometer correspond to the original driving performance.

The car is technically in excellent condition and drives fantastic. It is extremely difficult to get such an original vehicle. Usually, they are handed over to the circle of friends and do not enter the market.

Für weitere Detailinformationen zu diesem Fahrzeug oder Interesse an einem Besichtigungstermin kontaktieren Sie unser Verkaufsteam Dietrich Gross 0441-209780-12 oder Daniel Krzykowski 0441-209780- 11.

Unseren aktuellen Fahrzeugbestand finden Sie unter www.classic-sterne.de

Zubehörangaben ohne Gewähr, Änderungen, Zwischenverkauf und Irrtümer vorbehalten!

----powered by two S

ROSIER Classic Sterne GmbH

ROSIER *Classic Sterne*

Title Mr

First name Dietrich

Last name Gross

Bremer Heerstraße 267

Classic Center Oldenburg

26135 Oldenburg

Germany

Phone +49-44120978010

Fax +49-44120978029

Mobile phone +49-1716770554

<http://www.classic-sterne.de>

<https://www.classicdriver.com/en/car/mercedes-benz/300-sl/1960/609107>

© Classic Driver. All rights reserved.